

### Le théâtre pour lutter contre les préjugés



Devant un décor très coloré et rempli de symboles, les artistes de la compagnie du Trimaran ont mis au grand jour les comportements sexistes et parfois racistes du milieu du sport mais également dans la société dans son ensemble. ©

La semaine dernière, les lycéens du Legta de Challuy ont reçu la visite de la compagnie théâtrale du Trimaran pour deux heures interactives d'expression libre sur le sujet de la lutte contre les préjugés et les discriminations.

Cette action, nommée Graines de supporters, est soutenue par la Ligne nationale de Football, le ministère des Sports, la Dilcrach (Délégué interministériel à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGB) et la Région.

Dans un premier temps, les acteurs Eva, Yoann et Christophe ont planté le décor en revenant à l'intérieur d'une petite pièce sur les derniers faits d'actualité concernant des allusions et pratiques sexistes dans le sport, et plus largement dans la société, poussant les lycéens à exprimer leur ressenti vis-à-vis de tels comportements ou telles paroles. Dans une ambiance souriante et studieuse, les élèves challusiens ont ensuite joué des scénettes en semi improvisation avec l'aide des professionnels pour dénoncer les discriminations dans la vie quotidienne.

Entre chaque prestation, chacun avait le loisir d'intervenir pour donner son point de vue et ainsi lancer le débat. Au final, une belle réussite, certains s'interrogeant sur ses propres comportements.